

## ABSTRAK

Dina Kamilia, 2024, *Pengembangan Potensi Public Speaking Mahasiswa Program Studi PAI Angkatan 2022 Melalui Program Da'i di UKM IQDA IAIN Madura*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing: Dr. H. Mohammad Kosim, M.Ag.

**Kata Kunci :** *Pengembangan Potensi, Public Speaking, Mahasiswa, Program Da'i*

Pengembangan potensi merupakan proses mengembangkan suatu kemampuan atau keterampilan yang dimiliki seseorang melalui berbagai upaya seperti, pelatihan, pembinaan, dan sebagainya. Istilah potensi seringkali disebut sebagai *intelligence* atau kecerdasan. Dalam sebuah teori dikemukakan bahwa terdapat 9 macam kecerdasan, namun kecerdasan yang paling menonjol yaitu kecerdasan linguistic seperti halnya kemampuan berbicara di depan umum (*public speaking*) ini. *Public Speaking* merupakan sebuah proses komunikasi berkelanjutan, di mana pesan, simbol komunikasi dan makna yang terus berinteraksi antar pembicara dan pendengarnya kemampuan berbicara di depan umum atau banyak orang yang bertujuan untuk menyampaikan suatu gagasan atau informasi kepada lawan bicaranya.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini yaitu: *Pertama*, Bagaimana pengembangan potensi *public speaking* mahasiswa PAI angkatan 2022 melalui program da'i di UKM IQDA IAIN Madura. *Kedua*, Dampak yang timbul dari adanya kegiatan pengembangan potensi *public speaking* mahasiswa PAI angkatan 2022 melalui program da'i di UKM IQDA IAIN Madura.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis studi kasus. Sumber data diperoleh melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Informannya adalah Pembina UKM IQDA IAIN Madura, Ketua UKM IQDA IAIN Madura, CO divisi da'i, serta 4 orang mahasiswi yang bergabung dalam program da'i di UKM IQDA IAIN Madura.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Bentuk pengembangan potensi *public speaking* mahasiswa PAI angkatan 2022 melalui program da'i di UKM IQDA IAIN Madura diantaranya dilakukan melalui beberapa program kerja yaitu Teori atau penentuan tema, implementasi, pelatihan MC dan moderator, serta mengikuti berbagai lomba da'i dan semacamnya. Dengan manajemen waktu yakni dilaksanakan setiap hari minggu pada jam 9 pagi di area kampus IAIN Madura dengan alokasi waktu untuk minggu pertama sampai ketiga yakni tentang teori atau penentuan tema dakwah, minggu keempat terkait implementasi, dan minggu kelima terkait pelatihan mc dan moderator. Selain itu, mahasiswa PAI mengembangkan ilmu yang diperoleh dari mengikuti kajian di UKM IQDA dengan terlibat aktif dalam kegiatan berdiskusi di kelas maupun luar kelas serta turut berpartisipasi ketika ada lomba berdakwah (da'i) baik dalam kampus maupun luar kampus. Adapun dampak yang timbul dari adanya kegiatan tersebut

yakni Mahasiswa/i menjadi lebih berani untuk tampil di depan umum karena dari segi mental dan pengalamannya sudah terlatih, mengurangi penyakit demam panggung, memiliki kepercayaan diri yang tinggi dalam menyampaikan gagasan atau pendapatnya, sehingga menjadi solusi bagi mahasiswa/i yang memiliki kepribadian introvert untuk menambah wawasan dan pengetahuan, serta mahasiswa/i bisa memperluas relasi dengan anggota lain yang berasal dari berbagai program studi sehingga memperoleh semangat yang tinggi karena adanya *support* atau dukungan.